

Lieber Jochen,

*Tauschen*

mir fällt gerade Dein Hitch-Hiken ein. Dass wir zu Dir sagen würden, Du dürftest es nicht tun, kommt natürlich nicht in Frage, das weisst Du so gut wie wir. Aber, dass wir es nicht möchten, das sagen wir Dir auch heute wieder. Wir wollen zehnmal lieber das Geld dafür ~~haben~~, als eine Möglichkeit geben, dass bei einem solchen Unternehmen etwas passiert. Und das ist Papas sowphl als meine Auffassung. Allein die Vorstellung macht mich schon ganz elend, dass wir, um Geld zu sparen, zu einem solchen Vorhaben ja gesagt hätten. Etwas ganz Anderes wäre es natürlich, wenn Du mit bekannten, vorsichtig fahrenden Studenten oder anderen Jungens, wie damals Ralph Blevins, fährst.- Papa hat ganz vergessen, hierzu Stellung zu nehmen. Es ist jetzt Montag Morgen. Er hört gerade die 8-Uhr -Nachrichten und ich habe dieses noch ganz schnell seinen Zeilen hinzu gefügt.- Wir sorgen uns nicht, wenn Du nicht schreibst, da wir wissen, wie sehr Du arbeitest. Sei aber auch nicht enttäuscht, wenn Du von uns nicht so viel hörst. Ich versuche, alle Brief-Schulden nach Deutschland abzutragen und ausserdem unsere Bücher in Ordnung zu bringen und endlich, nach langem Leiden, unsere Rechnungen zu schreiben. Heute haben wir Riesengrossewäsche und viel Patienten zu erwarten. Deshalb Schluss und nochmals Kuss!

*Mutter*

Lieber Junge,

Du weisst, daß ich Dir gern jeden Gefallen erweise und gegen Deine Absicht, zu "hitch-hiken" nichts einzuwenden haben würde, wenn die Verhältnisse normale und das Fahren mit unbekanntem Menschen ungefährlich wäre. - Ihr beide verdient ja doch solche

Hier bekam Papa einen seiner bekannten Anfallä, da ich ihn bat, doch Schluss zu machen, da ich den Brief noch mit fort haben möchte.